

果樹園見学

本日、3年生が紺野果樹園の梨畑を見学しました(*^-*)収穫したばかりのりんご・サンふじのお話を聞いたり、今まで調べてきた梨の種類や梨づくりに必要な作業の復習したり、これからの作業となる「剪定」のお話を聞いたりすることができました~(#^#)



りんごを光センサーに乗せると~蜜が入ってるほうが光を通すのが分かるね(^.^)寒暖差のあるおかげで蜜が入るんだ~(*^▽^)



たくさんの梨の種類があるけど福島で一番早くできるのが幸水~(^-^)紺野さんは今度「甘太(かんた)」という品種づくりに挑戦するらしい(^-^)



すっかり葉っぱが落ちてしまった梨畑(^.^)「剪定」とは春から夏にかけて伸びた枝を切り取って枝の量や長さを整える大事な作業なんだ(^-^)



「これが葉芽でこれが花芽なんだよ」「よく見ると、大きさと形が違うね」「そうそう、これとこれは葉芽。これはどっち?」「花芽~!」「正解!」



剪定したあとの枝をひもで縛って梨棚に固定する「棚しばり」という作業~(^-^)来年のためにお日様がよく当たる場所に誘引してあげるんだって(*^-*)

お願い 保護者の皆様、学校アンケートは27日(月)までご回答くださいますようお願いいたします<(_)_>